

Après avoir travaillé en cabinet rural durant 17 années, Isabelle Moreau s'installe à Angers.

“ Je me réinterroge régulièrement car mon point de mire est le patient ”

Sa motivation ? Le maillage idéal autour du patient anime cette passionnée de sport et de voyage. Elle aime organiser la meilleure prise en charge pour ses patients et cela passe par un travail d'équipe avec les différents accompagnants du quotidien, paramédicaux ou sociaux.

« A 58 ans, je trouve toujours une motivation à mon travail qui est d'une richesse insondable » annonce-t-elle. Femme d'engagement, elle veut défendre LA profession et ses problématiques du quotidien et rejoint naturellement les rangs de l'URPS Infirmiers en mai 2021.

La psychiatrie et l'amélioration de son lien soignant-structure est un des projets dans lequel elle souhaite s'investir pleinement au sein de l'URPS.

ISABELLE MOREAU
ADMINISTRATRICE URPS INFIRMIERS LIBÉRAUX

